

## KATA PENGANTAR

Puji dan sukur penulis ucapkan kepada Tuhan Yang Maha Esa, atas segala berkat dan rahmat-Nya yang memberikan kesehatan dan nikmat sehingga skripsi penelitian ini dapat diselesaikan dengan baik sesuai dengan waktu yang direncanakan. Adapun yang menjadi judul skripsi ini adalah **“Penerapan Model Pembelajaran Inkuiri Terbimbing Dengan Berbantuan Media *Truth And Dare* Untuk Meningkatkan Aktivitas Dan Hasil Belajar Siswa Pada Materi Hidrolisis Garam”**.

Pada kesempatan ini penulis mengucapkan terima kasih kepada ibu Dra. Ani Sutiani, M.Si sebagai dosen pembimbing skripsi yang telah banyak memberikan bimbingan dan saran-saran kepada penulis sejak awal penelitian sampai dengan selesainya penulisan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Bapak Drs. Marudut Sinaga, M.Si, Ibu Dra. Ratu Evina Dibyantini, M.Si dan Ibu Dr. Destria Roza, S.Si, M.Si, selaku dosen penguji yang memberikan masukan dan saran-saran mulai dari rencana penelitian sampai dengan selesainya penulisan skripsi ini, serta kepada Bapak Prof. Dr. Albinus Silalahi, M.S. selaku dosen pembimbing akademis dan tak lupa kepada seluruh Bapak Ibu Dosen beserta staf pegawai Jurusan Kimia Unimed yang telah membantu penulis. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Bapak Dahlan Sembiring selaku guru kimia di SMA Negeri 7 Binjai, Kepala SMA Negeri 7 Binjai beserta seluruh guru-guru maupun staf yang bertugas di SMA Negeri 7 Binjai yang telah membantu dalam penyelesaian skripsi ini.

Teristimewa saya sampaikan beribu terima kasih kepada Ayahanda tercinta Drs. Armansyah Sitepu dan Ibunda Tercinta Meriahna br.Pa, S.Kep,Ners yang telah membesarkan, mendidik, memberikan motivasi, dukungan dan arahan serta doa yang tidak dapat terbayarkan oleh apapun sampai saat ini, sehingga penulis dapat menyelesaikan studi hingga memperoleh gelar sarjana di Universitas Negeri Medan. Tak lupa kepada adik tercinta Jessica Melianti br Sitepu terima kasih atas semangat dan doa yang diberikan kepada penulis. Dan tak lupa ucapan terima kasih penulis ucapkan kepada Mhd.Ramadhan Rangkuti, Amd.Kom tercinta

karena telah membantu penulis dalam menghadapi kesulitan, mendoakan dan memberikan dukungan kepada penulis dari awal semester perkuliahan hingga penulis dapat menyelesaikan studinya sampai saat ini.

Terimakasih kepada Dra.Nurmala Agustina selaku bibik kandung yang telah membantu dan memberikan dukungan kepada penulis dalam menyelesaikan studinya. Begitu juga kepada Kakak sepupu (Eka Apriyanti S.pd dan Yunita Dwi Astuti, S.pd) dan Abang sepupu (Mhd. Febriyanto), serta kepada seluruh keluarga besar yang telah mendukung penulis selama ini.

Penulis juga mengucapkan terima kasih kepada Nanda Sri Cahaya, Anggi Santika, Devi Yani dan Linda Harahap sebagai teman dekat penulis selama 4 tahun, yang telah membantu penulis dalam menghadapi kesulitan, medoakan dan saling mendukung dalam menghadapi suka duka perkuliahan bersama-sama. Tak lupa penulis ucapkan kepada Anggi Santika, Mhd. Burhan Anggara dan Reza Jelita Aritonga selaku teman satu Perjuangan mengerjakan skripsi yang senantiasa telah memantu penulis dalam masa-masa penelitian hingga selesainya penulisan skripsi ini. Serta teman teman seperjuangan Pendidikan Kimia Reguler A-2015 yang selalu memberikan dukungan dan penguatan selama 4 tahun hingga selesainya penulisan skripsi ini.

Penulis berupaya dengan semaksimal mungkin dalam penyelesaian skripsi ini, namun penulis menyadari masih terdapat banyak kelemahan baik dari segi isi maupun tata bahasa. Untuk itu penulis mengharapkan saran dan kritik yang bersifat membangun dari pembaca demi sempurnanya skripsi ini. Kiranya skripsi ini dapt bermanfaat dalam memperkaya khasanah ilmu pendidikan.

Medan, Juli 2019

Penulis

Armaiza Susanti

NIM. 41511311003